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UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA

ACTA DE LA COMISiÓN LOCAL DE SEGURIDAD
18 DE ENERO DEL 2023

1. Lista de Asistencia.
2. Instalación de la Comisión Local de Seguridad (CLS) 2022-2026
3. Funciones Básicas de la CLS
4. Protocolo de Botón de Pánico
5. Transporte

a. Clínicas
b. RTP

6. Asuntos Generales
a. lnformación, Senderos Seguros
b. Accesos
c. Difusión del Botón pánico y transporte de RTP
d. Curso Plan Maestro Seguridad (PMS) de la SPASU

7. Acuerdos

1. Se llevó a cabo el registro de asistencia.

Dr. Vicente Jesús Hernández Abad
Presidente

Mtro. Luis Alberto Huerta López
Secretario Ejecutivo
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2. El Dr. Vicente Jesús Hernández Abad, comunicó a los asisten s la ratificaci ¡ n e
integración de nuevos funcionarios como integrantes de la Comisión Local d
Seguridad, a partir de esta fecha.

3. La Coordinación de Seguridad y Atención a la Comunidad (COSAC), mencionó las
funciones básicas de la CLS, las cuales pueden consultar en la página de la Facultad:
https:jjwww.zaragoza.unam.mxj que-es-la -comision-local-de-seguridadj

4. La COSAC informó que hasta ahora, se tienen instalados 110 botones de pánico
distribuidos en los sanitarios de la FES Zaragoza, con base en la respuesta emitida
por el H. Consejo Técnico a las necesidades expuestas por el estudiantado de la FES
Zaragoza y con la finalidad, de salvaguardar la integridadde nuestra comunidad. Este
sistema de seguridad está compuesto del botón físico que activa el sonido de
alertamiento y un estrobo de luz que identifica el área donde se origina la emergencia.~

5 Transporte

(?. a. Clínicas, EL Secretario Administrativo, expuso la necesidad del ingreso del
, transporte a la Facultad, el cual realiza el traslado de los estudiantes y maestros

hacia las CUAS, mencionando que a través del Departamento de Servicios<, Generales se otorgará la entrada y salida de las unidades en Campus 1.

t b. RTP, se informó que el formulario se publicará desde su aprobación hasta el
viernes 8 de febrero, para establecer las corridas para los alumnos; el servicio el /¡,.
dará inicio el día lunes 13 febrero. ~ / /' ,,1

~ u. Asuntos Generales !/J

"a. Senderos Seguros

1:Los días 16 y 25 de enero, se programaron las primeras reuniones, para establ er
programas de seguridad con la participación de las diferentes instancias de la
Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), gobierno local, municipal y
estatal; para fortalecer estrategias ambientales y de prevención de delitos hacia

/l nuestra comunidad, así como los entornos de Campus 1, Campus II y las Clínicas

{y.
J ¡'

'b. Universitarias de Atención a la Salud (CUAS) y Modelo Estomatológico de Práctica
Profesional Integral (MEPPI) antes MOSEA.
Accesos - . J~
Se solicitó a las áreas correspondientes el envío al Departamento de mbiente
Saludable, la información actualizada de Altas, Cambios y Bajas de Académicos,

~

i Administrativos y Personal de Confianza, a más tardar el 7 de febrero, con la
finalidad de actualizar la base de datos del Sistema de Accesos. 'í-

' c. Se llevó una reunión con alumnos Consejeros Técnicos, en la cual proponen que ZJ
la difusión del Botón pánico y transporte de RTP, se pueda exponer el día 7 de ~
febrero en el auditorio, en la Elección de representantes de carrera, en la ~

~Sist:á~S jefes de grupode todas lascar ras. "y~ ~
r~~ -~ t.~~.&iIP *
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~ d. Curso PMS; la COSAC informóque el dia 6 de ~nero el área de Capacitaciónde~ir la Secretaría de Prevención, Atención y Seguridad Universitaria (SPASU), hizo tf1'

llegar las claves de acceso a los integrantes de la CLS, registrado en el Sistema
de Comisiones Locales de Seguridad (SICLOS). Solicitó a los integrantes verificar. \. _.
La COSAC informo que, en la reunión con alumnas y alumnos del Consejo ~ \l)
Técnico, solicitaron que los autobuses inter campus conocidos como PUMABUS, M.'
cuenten con pantallas informativas, las cuales promuevan la difusión de los ,~
diferentes programas y actividades culturales que cuenta la Facultad.

, Acuerdos
a. La COSAC realizará un cuestionario de cinco preguntas para aplicarlo a los

miembros de la CLS sobre las funciones básicas de la CLS, en la próxima reunión.
b. La COSAC enviará por WhatsApp a la CLS, la dirección electrónica en donde se

encuentran las funciones básicas de la CLS:
httpsr/ /www.zaragoza.unam.mx/que-es-la-comision-local-de-seguridad/

c. Se aprobó por los integrantes de esta Comisión Local de Seguridad, el Protocolo
de actuación en caso de Activación del Botón de Pánico.

d El Presidente de la CLS, solicitó la integración de los coordinadores en los grupos
. de WhatsApp que coordina la COSAC, para la supervisión y en su caso

'. seguimiento de los alumnos, que utilizan el trasporte seguro hacia las clínicas
universitarias.

e. Se aprobó por los integrantes de esta CLS, el ingreso de las camionetas que
atienden el traslado hacia las CUAS para el ascenso y descenso, en los lugares
que para ello disponga la CLS y la Secretaría Administrativa; Servicios Generales
otorgara la entrada y salida de las unidades en Campus 1.
La Secretaría Administrativa, pedirá que en la licitación de autobuses para traslado K"
intercampus, las unidades cuenten con sistema de pantalla. \
La COSAC verificará cual es el procedimiento a seguir para solicitar a la SPASU,
pantallas gigantes o su equivalente para su instalación en los Campus de la
Facultad. 7' ....

El Dr. Vicente Hernández dio por concluida la reunión a las :00 hor --..¡....:;.~""-
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ATENTAMENTE
"POR M 'ÁZA HAEÍLARÁ EL EspíRITU"
Ciu CId /Méxi~/a 18 de enero de 2022
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